



| | |
|------------|---|
| 【報道機関提供資料】 | |
| 令和7年7月28日 | |
| 担当課 | 生涯学習・スポーツ課（浜田） 0857-30-8427（内線 7850） |

鳥取城北高等学校の甲子園出場決定に伴う懸垂幕掲出と市長コメントについて

第107回全国高等学校野球選手権鳥取大会において、鳥取城北高等学校が夏の大会で2年連続となる優勝を果たし、春夏通算11回目の甲子園出場を決めました。

これを祝し、鳥取市では以下のとおり懸垂幕（0.8m×12m）を掲出し、併せて市長コメントを発表します。

記

- 1 期 間 令和7年7月29日（火） ～ 第107回全国高等学校野球選手権で勝ち残る間
- 2 場 所 鳥取市役所本庁舎
- 3 概 要 鳥取城北高等学校は、鳥取市西品治に位置する私立高等学校。春夏通算10回の甲子園出場を誇る。このたび2年連続11回目の出場を決めた。今大会は初戦で八頭高校を5-0、準々決勝で倉吉東高校を5-1、準決勝で米子西高校を4-3、決勝では鳥取西高校との激闘の末、13-5で制した。
- 4 その他 第107回全国高等学校野球選手権大会（夏の甲子園）は、組み合わせ抽選会が8月3日（日）に行われ、8月5日（火）開幕を予定している。

市長コメント

(鳥取城北高等学校第107回夏の甲子園出場)

鳥取城北高校野球部のみなさん、2年連続7回目の夏の甲子園ご出場おめでとうございます。

抜群の安定感を誇る投手陣と、持ち味である打撃力と機動力をいかんなく発揮され、甲子園の地で躍動されることをお祈りしています。

鳥取市長 深澤義彦